

„Hör' auf!“ schrie Zäpfel Kern. „Es ist entsetzlich!“

„Und ich,“ sagte Spinnifaz, „werde indessen mit den anderen Muskneifianern unter Leitung des Doktor Schlaumeier nach Spielimmerland fahren, wo es keine Schule, also auch keine Ungerechtigkeit und keine spanischen Röhrchen gibt.“

„Und ich fahr mit!!!“ schrie Zäpfel Kern ganz wild. „Ich fahr mit! Ich will kein Junge werden, wie diese kleinen Scheusale. Und ich will nicht ins Gimpelnasium! Ich kann schon lange genug! Ich will, will, will und will nicht! Nein, nein, nein, nein! König will ich werden im Wettrennen! Ich mit meinen erprobten Beinen! König in Spielimmerland! König Zäpfel der Erste!“

„Also, dann mach und komm mit! Ich weiß, wo der Wagen hält, den Doktor Schlaumeier kutschiert!“ erklärte Spinnifaz.

Und die beiden dummen Jungen liefen zur Stadt hinaus ins Freie.

### Fünfunddreißigstes Kapitel

Zäpfel Kern bewährt sich wieder einmal als Reiter, vernimmt eine Stimme, ohne auf sie zu hören, sieht einen Esel weinen und kommt durch ein Land, das ihm (zu seiner Ehre) gar nicht gefällt

Sie mußten eine gute Weile laufen, bis sie an einen waldigen Holzweg zwischen zwei Bergen kamen, wo nach Spinnifazens Erklärung der von Doktor Schlaumeier kutschierte Wagen der Muskneifia halten würde, um sie